

**Pendant la période de confinement**  
**PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE**  
**DEPUIS CHEZ VOUS**

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**  
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**  
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

## DRAME

Flavien Nguema Evouna, enseignant, a été retrouvé mort en forêt au village Bikogo, près d'Oyem. Son corps baignait dans une mare de sang, une branche d'arbre tombée sur lui. Les autorités judiciaires ont ouvert une enquête pour élucider les circonstances de ce drame.

**Page 9**

## FOOTBALL

La Fifa vient d'octroyer aux acteurs du football gabonais une somme de 300 millions de francs. Les modalités de répartition de ces fonds seront définies ce mardi lors de la réunion entre les principaux concernés et la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), à son siège.

**Page 10**

# GABON-TOGO : COOPÉRATION EXEMPLAIRE

**RELATIONS** bilatérales entre leurs deux pays, crise institutionnelle au Mali, intégrations sous-régionales et pandémie du nouveau coronavirus ont dominé les échanges entre le président de la République Ali Bongo Ondimba et son homologue togolais Faure Essozimna Gnassingbé, en visite de travail et d'amitié hier à Libreville. Ils ont réaffirmé leur ferme volonté de redynamiser la coopération exemplaire existant entre le Gabon et le Togo.

**Page 2 & 3**



## POUR MOI QUOI...

Au tout début de la crise du coronavirus les oiseaux de mauvais augure prédisaient le pire à notre pays. A l'époque, l'évolution des cas positifs, le faible taux de guérisons et surtout les morts qui endeuillaient plusieurs familles, nous avaient tous tétanisés et plongés dans l'incertitude.

Aujourd'hui, grâce à nos efforts communs, les choses ont beaucoup évolué, les dernières données épidémiologiques font même dire que tout est sous contrôle. Notre stratégie paie.

Pour autant, le combat contre cet ennemi invisible est loin d'être gagné. En tout cas, si l'on veut éviter une nouvelle flambée comme dans les pays qui ont trop vite baissé la garde, il faut tenir bon.

Cela veut dire qu'avec le retour des vacanciers et autres de certains pays à risque (c'est selon), renforcer les contrôles des passagers de tous ces "transporteurs officiels", là-bas, à l'aéroport Léon Mba. Où on déplore, malheureusement encore, trop de légèreté. Certains ayant oublié que le Covid était entré chez nous par cette frontière là. Parce qu'on avait fait preuve de laxisme en interdisant tardivement les vols.

Alors de grâce, puisque le trafic a bien repris, les compagnies aériennes surtout doivent éviter de nous ramener des cas pouvant saper tous nos efforts.

...**MAKAYA**



## PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, **RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES**



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

**COVID - 19**

**ATTENTION** Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit